

Betreff:

Freihaltung des Bachbetts des Lindenbachs zwecks vorbeugendem Hochwasser-schutz für die Anlieger

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion

Der Magistrat wird gebeten, ab sofort sicherzustellen, dass durch regelmäßige Prüfungen das Bachbett des Lindenbaches südlich der Bahnstrecke von jeglichem Bewuchs freigehalten wird um im Falle eines Hochwassers zu verhindern, dass Treibgut sich In Büschen und Sträuchern verfangen kann die den reibungslosen Abfluss in Richtung Hafen behindern.

Begründung:

Losgelöst vom derzeitigen optischen Eindruck den das Bachbett des Lindenbachs vor allem südlich der Kettenbornstraße bietet besteht die berechtigte Sorge von Anwohnern, dass das mittlerweile ungehindert gewachsene Buschwerk, (Siehe beigefügtes Bildmaterial) im Falle von hohen Wasserständen bei denen Treibgut mitgeführt wird, zu zusätzlichen Stauungen führt, die das Abfließen des Wasser behindern und die Risiken von Überflutungen im unmittelbaren Wohnbereich erhöhen.

Wiesbaden, 30.10.2013